
本 日 第１９２５回 ２０１０年７月９日 １８１７(金) No.
クラブフォーラム本日のプログラム Today's Program

点 鐘 卓話者：クラブ管理運営委員会

ロータリーソング 「我等の生業」 例会運営委員会・ニコボックス委員会

演 題：「本年度の方針」

前 回 第１９２４回 ２００９年７月２日 記 録(金)

○斉 唄：「君が代」・「奉仕の理想」
○ゲスト：米山記念奨学生 宋 薇さん
○来訪者：瀬戸北ＲＣ 会長 加藤 充弥君

幹事 若杉 栄克君
山中 俊博君

愛知長久手ＲＣ 会長 大島 昭夫君
幹事 伊藤 広治君

○出席者：会員27名中24名出席率88.88％
前々回補正出席率は6月11日96.65％

△瀬戸北RC加藤会長挨拶 △愛知長久手RC 大島会長挨拶

山田 直樹会長挨拶
今年度の初例会の開催にあたり、瀬戸北RCより加

藤充弥会長、若杉栄克幹事、愛知長久手RCより大島昭

夫会長、伊藤広治幹事をお迎えし、また米山記念奨学

生の宋さんがご出席してくださったことに感謝もうし

あげます。ようこそおいでくださいました。本日の例

会の為に古橋SAA、加藤親睦活動委員長を始めとして

多くのメンバーがリハーサルをして下さり、本日も早

い時間からニコボックス委員会メンバーを含めて準備

の為例会場に来てくださいました。お礼を申し上げま

す。皆さまの意気込みの大きさを強く肌で感じさせて

いただきながらの船出となりました。この後卓話で所

信表明をさせていただきます。一年間大変お世話にな

りますがどうぞ宜しくお願いいたします。

おめでとう
・結婚記念日：

７月２２日 髙島 昇君

・誕生日祝福：

７月 ５日 谷口 伸夫君夫人 昌美様

７月２６日 水野 幸彦君夫人 和美様

７月３１日 伊豆原浩二君夫人 信子様

△ 今月の祝福の皆さんです

幹事報告
・6/23 地区ﾛｰﾀﾘｰ未来委員会 於ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所分室

大野委員出席。

・6/25 臨時理事役員会 於商工会館 丹羽会長以下

８名出席。

・7/1 尾張旭市長表敬訪問 於市役所 山田会長、

唐井幹事出席。

・本日の会合：第4回理事役員会

７月１６日（金） ７月２５日（日） ７月３０日（金） ８月 ６日（金）

例 クラブフｫ－ラム ２３日振替 クラブフｫ－ラム 卓話担当：国際奉仕委員会

会 卓話担当：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・親 家族旅行 卓話担当：財務・組織委員会 卓話者：地区国際奉仕委員

（高浜RC）予 睦活動委員会 （乗鞍方面） 演題：｢今年度の方針｣ 長 黒田 勝基君

定 演題：｢今年度の方針｣ 演題：｢交換留学生の危機管

理について｣



・次回の会合：第2回ＯＦＤＹ委員会

第4回理事役員会報告
日時 平成２２年７月２日（金）13:40～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）スポーツ大会メダル贈呈について。

メダルの贈呈を例年通り行う。

２）中日新聞掲載の暑中見舞い広告について。

今回は見送り、広告の掲載は中止とする。

３）７／２４（金）移動例会について

夜間例会を切り替えて７／２５（日）乗鞍

方面への日帰り旅行とすることを承認した。

４）伊那RC・尾張旭RC納涼例会について

交流例会を行い、翌日は観光班・ゴルフ班に

別れ１泊２日の行程で実施することを承認。

５）その他

・ふれあい夏まつりの協賛について。

例年通り協賛することを承認した。

・「福祉マインドフェアー尾張旭2010」バザー

用品について。

バザーの提供品を協力することを承認した。

・松下洋一君の出席免除会員の申請について

松下君を出席免除会員とすることを承認し

た。

・尾張旭RCのＨＰ作成料について

桜井君に作成料を支払うことを承認。

卓 話
山田 直樹

４０歳の折の平成８年１２月にクラブに入会して、

１４年目に会長を務めることになりました。１年半前

に唐井仁一君に幹事をお願いし快諾をしていただいて

から、共に知恵をしぼりながら準備を積み重ねて、い

よいよ船出とあいなりました。たいした能力もない私

ですが、唯一幸せに思いますのは、クラブの皆さまが

各々役割を自覚していただいて、協力を惜しまずして

下さることです。大変ありがたく思っています。そん

な皆さまの後押しを得て一年間労を惜しまず汗をかい

て先頭に立って歩み続けたいと思っています。

今回は、入会以来初めて理事になられる方を３名抜

擢しました。若く新鮮な考えを存分に反映していただ

くことを願っています。要所要所にベテランメンバー

を配置してなるべくバランスよく意見をくみ上げ、風

通しの良い理事会運営を目指します。委員長が主体と

なって各事業が行えるように充分なサポートができる

ようにしたいと思います。

クラブ活動で一番重きを置きますのは、毎週の例会

運営です。会場委員会、親睦活動委員会の皆さまには、

ご苦労をおかけして申し訳ありませんが、プログラム

委員会の皆さま共々楽しい例会になりますように心が

けていただいて、会話が弾む、明るい笑顔が見られる

例会場にしていきたいと思います。ここから更に会員

相互の理解が進み、ロータリー会員の醍醐味を味わっ

ていただいて、新しい仲間に入会を勧めていただける

ようにもっていきたいと思います。別途加藤親睦活動

委員長には、家族を含めた楽しい親睦行事をいろいろ

考えていただくことをお願いします。古橋SAAには楽

しい中にも歴史を感じさせる厳粛な雰囲気のある例会

の監督をお願いいたします。

今年度は創立４０周年を迎えることになり、その節

目の年度の会長としての役割について、強く意識をし

ております。７月１日より実行委員会が動き出し、こ

の実行委員会を中心に企画を作成し実施にむけて活動

していただきます。記念式典を始めとしていくつかの

記念事業の企画が具体的になってきております。メン

バー全員で４０周年事業に参加し、家族も参加してい

ただいて祝っていきたいと考えています。記念事業の

案の一つを桜井雅博君が今回提案してくれました。現

在実現にむけて検討をしていく段階ですが、このよう

に皆さまの考えを一つでも多く取り上げさせていただ

いて、反映させていこうと考えています。皆さまで作

り上げていくことができるようにしたいと思います。

ただし、実現にむけては、予算のこともありますし、

背伸びをしすぎることは極力しないようにします。後

期には皆さまにご理解いただいて記念事業が滞りなく

スムーズに実現させる為に、寄付をお願いすることに

なるかと思いますので、ご協力のほど宜しくお願いい

たします。

今年度は久しぶりに交換留学生の受け入れに参加い

たします。こちらからは８月２０日に白鳳町在住の松

井君がカナダに１年間の留学の為に出発します。そし

て、前後して受け入れますカナダからの留学生ジョー

ダンライルレック君が来日いたします。明日交換留学

生受け入れのための地区の会議に出席してまいります。

ホームステイを受け持って下さるメンバーの皆さまに

は本当に感謝申し上げます。大変なご労苦もあるかと

思いますが、心のふれあいにより新しい発見が発生す

ることもあります。何よりも、彼が日本に滞在してこ

の国を正しく理解してくれ、多くの友人を作り、かけ

がえのない１年になることを心から願います。メンバ

ー全員で彼をやさしく迎え入れましょう。

最後に、会員の増強についてですが、前年度の丹羽

会長、箕輪特別増強委員長を中心に活発な活動を展開

していただいたおかげで、すこしずついい芽が出てき

ていると思います。今年度も継続して増強活動を続け

ていきたいと思います。こういうご時世ですので、若

い方の入会は何かと難しい問題があると思いますが、

今のクラブの楽しい雰囲気を、前面に押し出してPRし

ていきメンバーの獲得につなげていきたいと思います。

来週には、クラブ初めての女性会員の入会が実現しま

す。この勢いを大切にして、更なる飛躍を目指します。

やりたいと思うこと、改革したいとおもうことはい

っぱいあります。しかし、中途半端にならないように

して、出来ることを確実に成し遂げていきたく思いま

す。１年間先頭に立って完走することを目標に全力を

尽くすことをお約束いたします。お付き合いを宜しく

お願いいたします。

お断り ニコボックスは次回の掲載になります。


